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Résumé :

La subordination de I'Etat et de ses gouvernants et gouvernés
n’est qu’une une manifestation de l'existence de l'idée d'un Etat
juridique. Au début, 'autorité publique n’était pas responsable de ses
actes. C’est dire que Le principe de non-responsabilité de I'Etat était
une régle générale, mais le fondement de I'irresponsabilité de I'Etat a
commence a s'atténuer du fait que le conseil d’Etat frangais, apres de
multiples tentatives, a reconnu la responsabilit¢ de I’Etat. D’ou
I’¢élargissement et 1’essor de la responsabilité de 1’Etat sur la base d’un
fondement adopté par le pouvoir judiciaire et ce, conformément aux

bl (s3mms cmild (Dlandl el ealand) o shally (3ind) AS coly Sl llla®

243



Gl ¢ 3N B Lgnlilaiy Ul g0 A)y) Alggesal)

régles de la justice, passant de la responsabilité de I’Etat pour faute a
la responsabilité de 1’Etat sans faute. Cette responsabilité consiste une
aisance supplémentaire pour les personnes qui sont souvent dans
I’impossibilité de fournir la preuve quant a la réparation du préjudice
causé par l'activité croissante de I’administration.

Mots-clés :  Administration, responsabilité, faute, pouvoir
judiciaire, préjudice, réparation.

Abstract :

The subordination of the State and its governments and
governed is only one a manifestation of the existence of the idea of a
legal State. At the beginning, the public authority was not responsible
for its acts. That is to say that the principle of non-responsibility of the
State was a general rule, but the foundation of the irresponsibility of
the State began easing due to the fact that the advice of French State,
after multiple attempts, recognized the responsibility of the State.
Where from widening and development of the responsibility of the
State on the basis of a foundation adopted by judicial power and it, in
accordance with the rules of the justice, taken the responsibility of the
State for fault to the responsibility of the State without fault. This
responsibility consists an additional ease for the persons who often are
in impossibility to give proof as for the repairing of the damage
caused by the increasing activity of the administration.

Keywords: Administration, liability, fault, judicial power,
prejudice, reparation.
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